

あいちょうだより

いつも弊社をご利用 いたたきありがとうございます、またあいちょうだよりもご一読 いただいているお客様、ありがとうございます。お詫申しあげます。在長の相澤です。

9月17日は敬老の日ですね、近年は人生100年の時代といわれ60歳になるとまだ青年だそうです。

私の子供の頃のお年寄りの感覚からは10才以上も若くなっているのではないかでしょうか。弊社には70才を超えてバリバリ働いていたりする方が何人かおりましたが、経験はもちろんですが体力も和と引けをとらないくらい行動的で貴重な人材としていたりしております。

元気の秘訣は!と尋ねたことがあります。アレン・コグルトを毎日食べたり、お肉が好き好き嫌いがなく3食しっかり食べなど、やはり生活のハリと食が一番大切ですね。

食べるものに不自由ない飲食の時代で、食べるもので私達の体は疲れています。だからこそ永遠にできることは、健康的で体に良いおいしいものをもっと提供できるよう今後も取り組んで参ります。どうぞよろしくお願いします。



今月は剣路大漁ビンばくやくじら祭りがあるのですが、当社でもおとぎ話や61周年創業祭で更に盛り上げようと企画しております。日頃の感謝を!

いつもあいちょうをご来店、ご利用 誠にありがとうございます。芦野店チエッカーの明るく笑顔がモットーの森田です!

9月と言えば食欲の秋ですね。

毎年お彼岸になると親戚のおばあが、おはぎを作ってくれるんです。それがまた、私好みのこしあんで、あんこの塩加減もちょうど良く美味しいんです。密かな楽しみです…(笑) 秋の味覚はこれから続々と当店に入荷してまいります。お客様から「コレ、美味しいったよ!」とお声をかけていただくと大変嬉しいですし、私からも美味しい商品をご案内出来たらいいなと思います!

皆様のご来店を心よりお待ちしております♪



こんにちは!
いつも当店をご利用頂きまして
ありがとうございます。

星ヶ浦店 惣菜の中野です。
早いもので剣路の短い夏は終わり最近では
朝夜 寒くなりました。

温差が激しいので体調を崩さない様にお気をつけて下さい。

長寿の食べ物という事で「低栄養」という言葉があるのですが、低栄養を予防する事で老化予防になります。

いつでも元気でいられる秘訣になります。
多種多様な食品を食べてバランスを整え、適した量を

食べる事が大事です。
1.いろいろな食品を食べる 2.間食より3度の食事を
3.動物性タンパク質をし、かり食べる
4.食欲を維持する事です。

皆様のご来店 心よりお待ちしております。



震国ブー横丁

ちえ店長の



今月の

おとぎ話本

「おっぱい、ごりら」 ぶん・聞かせや。けいたろう アリス館 え・ひろかわさえこ 赤ちゃんはおっぱいが大好きですが、実はちょっと大きくなった人達も大好きで、おっぱいと聞いてただけで、ニヤニヤすると思います。

おっぱいというとお母さんですが、この絵本はお父さんゴリラのおっぱいでスタートです。聞かせや。けいたろうさんのリズムの良い言葉に北海道出身のひろかわさえこさんのあたたかいユーモラスな絵がピッタリでみんなが笑顔になれるそうです。

会長通信 No.97 ブー横丁

いつも、あいちょう便りをご覧頂き、ありがとうございます。2012年が初めてあっという間に8年経ち、毎月書くネタも冬至支離滅裂になりながらこれたのも、いつも読んでるあなたの声を聞いて、何とか続いている。もっと特売品を載せたらという声も確かにあります。安売りだけが地域貢献ではないと思ってますので、これからも宜しくお付き合いをお願いします。

たまたまテレビで、幼児の時に読み聞かせで絵本を読むと本が好きになると知り、良い本を紹介されればと震国ブー横丁のちえさんにお願ひして、毎月1冊紹介文をもらおうのが2012年で、通算80種170冊をコアかわやまとコア鳥取に寄贈できました。本当に、こんな下ネタ大丈夫?と思つもありましたが子供は結構喜んでいました。

そのブー横丁も今月で開業30年を迎えます。この剣路で絵本の専門店でよく頑張ってきたと思います。ネットでワンクリックで簡単に本を買える時代、しかも少子化で対象を減らしていける環境で経営としては大変です。ちえさんに紹介された絵本著者にココ前田さん、加藤休さん、種村有希子さんの3人の剣路出身の方がいます。それ以外にもいろいろな方で、剣路市民としてお応援してもらっています。

是非、お子様の誕生日やお祝いに絵本を候補に入れてくれれば嬉しいです。何を贈っていいか分からぬ方はちえさんが優しく教えてくれます。今日も読んで頂きありがとうございます。

合掌